

Bolivia: Evo Morales acusó a grandes potencias de afectar el clima



La Paz, 15 mar (RHC) El Jefe de Estado boliviano Evo Morales responsabilizó este 15 de marzo, una vez más, a las grandes potencias capitalistas del deterioro del medio ambiente en el planeta.

En un acto de entrega de sistema de riego en el departamento de Oruro, el presidente lamentó cómo en la última década cambió el clima y la temperatura en el mundo, y la humanidad vive el proceso de calentamiento global.

Dijo que “otro debate que tenemos es que las grandes potencias revisen sus políticas en materia ambiental y de exagerada industrialización”.

“Con la política del Ejecutivo no solo a nivel nacional sino también internacional somos muy reconocidos y vamos buscar nuevas vías financiamiento para el tema del agua”, puntualizó.

Exhortó a las autoridades locales a presentar proyectos para llevar el preciado líquido a las comunidades.

El dignatario recientemente recalcó la importancia del programa social Mi Agua, para seguir impulsando renglones de la economía nacional.

Los programas Mi Agua en todos sus niveles busca garantizar ese recurso a la población, facilitar la adecuada y oportuna construcción de obras menores de sistemas de riego que permitan incrementar la producción agrícola y la generación de empleo.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87355-bolivia-evo-morales-acuso-a-grandes-potencias-de-afectar-el-clima>



Radio Habana Cuba